



RINGKASAN

ADDINA KAMALA. J3A117318.2020. Peran Divisi *Event Organizer* SOLOPro PT. Aksara Solopos dalam Acara Milad Ke-6 BPRS HIK Surakarta. *The role of SOLOPro Event Organizer Division at PT. Aksara Solopos in the 6th Anniversary of BPRS HIK Surakarta*. Dibimbing oleh SUPARMAN.

PT. Aksara Solopos adalah sebuah perusahaan Media Cetak yang berada di Jawa Tengah. Solopos memiliki beberapa divisi, salah satu nya adalah Divisi *Event Organizer* (EO) yang bertanggungjawab dalam promosi dan pemasaran yang diberi nama EO SOLOPro, usaha penyelenggaraan EO promosi dan pemasaran (*marketing service*), berkomitmen memberikan layanan yang terbaik kepada klien. Selain itu tujuan dibuat nya EO SOLOPro adalah membuat penyelenggaraan pameran, baik yang diadakan sendiri maupun pameran yang ditawarkan klien.

Laporan Akhir ini bertujuan: (1) menjelaskan peran Divisi *Event Organizer* SOLOPro PT. Aksara Solopos dalam menangani acara milad ke-6 BPRS HIK Surakarta, dan (2) menjelaskan hambatan dan solusi yang terjadi dalam penyelenggaraan acara milad ke-6 BPRS HIK Surakarta yang ditangani oleh EO SOLOPro.

Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh pada saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Solopos Surakarta. PKL dilaksanakan selama 40 hari, terhitung mulai 13 Januari samai dengan 07 Maret 2021.

EO SOLOPro melakukan kerjasama dengan Perusahaan Perbankan Bank Perbiayaan Rakyat Syariah Harta Insan Karimah (BPRS HIK) Surakarta. Kerjasama yang dilakukan berupa penyelenggaraan *event* Milad BPRS, yang dimana EO SOLOPro dipercaya untuk menangani acara tersebut dari mulai perencanaan sampai evaluasi. Proses Acara Milad melewati beberapa tahapan yaitu pra acara, pelaksanaan acara dan pasca acara. Peran EO dalam menangani acara juga mengalami beberapa hambatan yaitu hambatan non teknis kurangnya *crew* yang bertugas saat acara CFD dan *misscommunication* antar *crew* dan bintang tamu pada saat acara *Bigbang*, hambatan teknis yang terjadi pada saat acara CFD adalah *sound system* yang tiba-tiba mengeluarkan asap karena terlalu panas.

Kata Kunci: BPRS HIK, EO SOLOPro, *Event Organizer*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

